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郷
土
の
大
横
綱
双
葉
山
の

五
十
回
忌
法
要
が
11
月
1
日
、

下
庄
の
生
家
（
双
葉
の
里
）
で

行
わ
れ
ま
し
た
。
親
族
や
角
界

関
係
者
、
地
域
住
民
ら
約
50
人

が
参
列
し
て
遺
徳
を
し
の
び
ま

し
た
。

　

ま
た
、
双
葉
山
五
十
回
忌
に

合
わ
せ
た
大
相
撲
「
宇
佐
場
所
」

が
12
月
7
日
、
宇
佐
市
の
三
和

酒
類
ス
ポ
ー
ツ
セ
ン
タ
ー
で
開

か
れ
ま
す
。

　

チ
ケ
ッ
ト
は
宇
佐
商
工
会
議

所
で
販
売
し
て
い
ま
す
。

●  大分県知事要望

●  四日市大型店跡地問題検討協議会

●  青竜旗少年剣道大会
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大分県知事要望

※2017年11月現在

大
分
県
知
事
に
要
望
書
提
出

   

（
大
分
県
商
工
会
議
所
連
合
会
）

プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品
券
販
売

　
　
　
　
　
　
　

  

（
商
業
部
会
）

　

大
分
県
商
工
会
議
所
連
合
会
は
、
10
月
25

日
に
大
分
県
庁
に
お
い
て
大
分
県
知
事
及
び

大
分
県
議
会
議
長
に
、
先
の
県
商
連
議
員
大

会
で
決
議
し
た
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

当
所
渡
辺
会
頭
（
大
分
県
商
工
会
連
合
会
副

会
長
）
は
、
新
規
要
望
の
「
大
規
模
小
売
店

舗
等
の
商
工
団
体
加
入
な
ど
地
域
貢
献
に
対

す
る
指
導
・
支
援
」
に
つ
い
て
説
明
を
行
い

ま
し
た
。

　

ま
た
、
今
年
７
月
の
九
州
北
部
豪
雨
で
被

害
を
受
け
た
地
域
の
復
興
に
つ
い
て
、
熊
本

地
震
の
際
に
国
が
打
ち
出
し
た
「
九
州
ふ
っ

こ
う
割
」
の
よ
う
な
支
援
策
を
、
台
風
18
号

に
よ
り
甚
大

な
被
害
を
受

け
た
津
久
見

市
に
は
、
被

災
し
た
企
業

を
対
象
に
県

が
実
施
し

て
い
る
支
援

制
度
に
つ
い

て
、
補
助
金

交
付
の
条
件

を
緩
和
す
る

こ
と
な
ど
を

要
請
し
ま
し

た
。

　

本
年
度
2
回
目
の
「
プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品

券
」
の
販
売
が
11
月
3
日
よ
り
開
始
さ
れ
ま

し
た
。
今
回
の
販
売
は
、
事
前
申
込
方
式
で

行
わ
れ
、
１
３
３
３
通
の
ハ
ガ
キ
に
よ
る
応

募
が
あ
り
、
１
億
円
の
上
限
を
１
億
３
千
万

円
と
大
き
く
上
回
り
抽
選
と
な
り
ま
し
た
。

　

抽
選
は
、
10
月
20
日
に
当
所
中
ホ
ー
ル
で
、

末
松
商
業
部
会
長
が
代
表
し
て
パ
ソ
コ
ン
に

て
公
平
厳
正
に
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

抽
選
会
に
は
、
商
業
部
会
の
役
員
お
よ
び
、

宇
佐
市
商
工
振
興
課
、
清
源
総
括
が
立
ち
会

い
ま
し
た
。

　

販
売
当
日
は
、
以
前
の
販
売
方
式
の
よ
う

な
混
雑
は
な
く
、
初
日
だ
け
で
市
内
4
ヶ
所

の
販
売
所
に
て
、
約
8
千
万
円
を
販
売
し
ま

し
た
。

　

商
品
券
を
購
入
さ
れ
た
方
々
は
「
今
ま
で

は
、
朝
早
く

か
ら
並
ば
な

け
れ
ば
な
ら

な
か
っ
た
の

で
楽
に
な
っ

た
。」「
日
曜

日
は
仕
事
で

今
ま
で
買
な

か
っ
た
の
が

買
え
た
。」
等

多
く
の
意
見

を
頂
き
ま
し

た
。

四
日
市
大
型
店
跡
地

問
題
検
討
協
議
会　

　

サ
ン
リ
ブ
四
日
市
店
撤
退
に
よ
る
、
跡
地

有
効
利
用
に
つ
い
て
、
第
4
回
四
日
市
大
型

店
跡
地
問
題
検
討
協
議
会
が
10
月
31
日
、
当

所
中
ホ
ー
ル
に
て
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

協
議
会
に
は
、
商
工
会
議
所
四
日
市
地
区

の
議
員
を
は
じ
め
、
四
日
市
商
店
街
振
興
組

合
役
員
、
自
治
区
の
代
表
、
宇
佐
市
商
工
振

興
課
な
ど
の
委
員
が
構
成
さ
れ
、
会
長
は
渡

辺
会
頭
、
座
長
は
信
國
常
議
員
で
、
協
議
を

進
め
て
来
ま
し
た
。

　

四
日
市
地
区
に
は
、
宿
泊
施
設
が
な
く
、

ホ
テ
ル
な
ど
数
社
に
お
声
を
か
け
誘
致
を
目

指
し
ま
し
た
が
、
ホ
テ
ル
側
が
考
え
る
立
地

条
件
に
合
わ
ず
合
意
に
は
い
た
り
ま
せ
ん
で

し
た
。
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大分県よりお知らせ
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商工会議所業務紹介

食
の「
一
期
一
会
」
を

　
　
　

お
愉
し
み
く
だ
さ
い
。

豊
饒
な
宇
佐
市
の
大
地
と
豊
前
の
海
で
と
れ
た

い
ま
が
最
高
の
旬
の
素
材
を

丹
精
込
め
て
料
理
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

ふ
く
よ
か
で
繊
細
な
味
わ
い
と

新
鮮
な
四
季
の
彩
り
を

心
ゆ
く
ま
で
ご
賞
味
く
だ
さ
い
ま
せ
。

「
い
ま
」「
こ
こ
だ
か
ら
こ
そ
」
に
こ
だ
わ
っ
て

お
酒
も
地
元
の
も
の
を

ご
用
意
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

TEL  0978-37-3771

今が旬　
豊幸がに料理
河　豚 料理

貿易関係書類の種類
原産地証明（非特恵原産地証明）

原産地証明書は、貨物の原産地の真実性を保証するために、輸出地の商工会議所、もしくは官庁または輸出
国所在の輸入国領事館等が証明する書類のことをいい、証明がなければ輸出できないことがあります。

商業インボイスをはじめ各種インボイスや船積関連書類などが、発行者により正規に作成され、商工会議所
に提示されたという事実を証明するものです。

書類上に自署した署名が、商工会議所に登録されているものと同一であることを証明するものです。

法人の場合
・貿易関係証明申請業者登録台帳
　（様式は当所にあります）
・登記簿謄本及び印鑑証明書
　（3 ヶ月以内のもの）

個人の場合
・貿易関係証明申請業者登録台帳
（様式は当所にあります）
・印鑑証明及び住民票（3 ヶ月以内のもの）

宇佐商工会議所 会員 無料 一般 5,000 円

後期分会費納入のお願い
会員の皆様には、当商工会議所の運営にご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。
さて２９年度、宇佐商工会議所後期分会費をご請求させて頂く時期となりました。
口座振替をご利用の会員様は１２月８日（金）に引落させて頂きますのでよろしくお願い致します。
※対象事業所には、請求書を同封しておりますので御確認下さい。

【お問合わせ】　総務課（３３）３４３３

宇佐商工会議所では貿易証明書を発行しています

新規登録事業者の申請手順

インボイス証明

サイン証明

必要書類

登録料

［提出書類］
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会員レクリエーション

・『新社会人必携 !! 一冊でわかる仕事のパソコン術』（336.5 ナ）経営管理　　川上和人 著（技術評論社  刊　2014 年）

　たくさんあるファイルを効率的に同時に開くワザ、仕事に不可欠なスケジュール管理、基本的なメールの書き方な
ど。ビジネスシーンで必要なパソコン知識がまとめてわかる本です。

宇佐市民図書館でよく借りられている本のランキ

ングを出しました。30位くらいのランキングを見

るのも興味深いのですが、今回はそれぞれの分野

で一番よく借りられている本から、３冊紹介しま

す。興味がある本は、予約してください。

　

図書館の本棚から
宇佐市大字上田 1017-1　TEL（33）4600　FAX（33）4679
http://www.usa-public-library.jp

・『即戦力にならないといけない人の java 入門』（007.6 タ）情報科学　　（翔泳社  刊　2016 年）

　業務システム開発をチームで行う人のための入門書。基礎からデータベース、テスト、チーム開発までを解説。
昨年購入後、ずっと利用されている本です。

・『新・よくわかるＩＳＯ環境法』（519.1 ス）環境　　鈴木敏央 著（ダイヤモンド社  刊　2017 年）

　ＩＳＯ 14001 と法律や環境法の仕組みや流れを紹介した本。11版から「主要な環境関連法ができるまでの経緯」
なども加えて、最新の法規制の動向も伝えている。資料編に事業活動における主な法的要求事項一覧もあり。

（　）内は図書館の請求記号です。

宇佐市民図書館

•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

会
員
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン

　
　
　
　

  　

～
宮
崎
県
方
面
～

会
議
所
に
自
社
の
製
品
を

展
示
し
ま
せ
ん
か

　

11
月
5
日
㈰
～
6
日
㈪
に
会
員
サ
ー
ビ
ス

委
員
会
（
藤
本
委
員
長
）
主
催
で
、
宮
崎
方

面
へ
、
レ
ク
リ
エ
ー
シ
ョ
ン
を
実
施
し
ま
し

た
。
両
日
と
も
天
候
に
恵
ま
れ
、
初
日
は
日

南
海
岸
の
日
向
灘
に
面
し
た
自
然
の
洞
窟
内

に
あ
る
鵜
戸
神
宮
に
参
拝
予
定
で
し
た
が
、

台
風
22
号
の
影
響
に
よ
り
通
行
止
め
に
な
っ

た
た
め
、
急
遽
、
予
定
を
変
更
し
ま
し
た
。

　

翌
日
は
、
高
千
穂
峡
を
散
策
。
そ
の
後
、

阿
蘇
郡
高
森
町
に
て
昼
食
を
食
べ
、
全
員
無

事
、
帰
路
に
つ
き
記
憶
に
残
る
旅
行
と
な
り

ま
し
た
。

　

宇
佐
商
工
会
議
所
で
は
、
身
近
な
商
工
会

議
所
を
目
指
す
た
め
、
出
入
り
が
し
や
す
く

な
る
よ
う
、
入
口
の
改
装
工
事
を
行
い
、
プ

ラ
イ
ベ
ー
ト
を
保
持
す
る
た
め
、
相
談
室
も

設
け
ま
し
た
。
ま
た
、
ロ
ビ
ー
も
広
く
し
、

会
員
さ
ん
の
商
品
を
展
示
で
き
る
ス
ペ
ー
ス

を
確
保
い
た
し
ま

し
た
。

　

現
在
は
、
焼
酎
や

清
酒
、
お
土
産
用
の

お
菓
子
な
ど
を
展

示
し
て
い
ま
す
。

　

今
後
は
、
数
多
く

の
品
物
を
ご
紹
介

し
て
い
く
予
定
で

す
の
で
ご
希
望
の

方
は
ご
連
絡
く
だ

さ
い
。

【連絡先】
宇佐商工会議所
☎３３-３４３３
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女性会

大分県商工会議所女性会連合会平成29年度通常総会竹田大会に出席
　平成２９年１０月１１日（水）竹田市内のホテル岩城屋にて県下商工会議所女性会総勢１２３名（宇佐１２名）
の参加を得て、大分県商工会議所女性会連合会平成２９年度通常総会竹田大会が開催されました。
　総会では、開催前の臨時会長会議で審議された、台風１８号で被害を受けた津久見女性会、佐伯女性会への「被
災お見舞金」の緊急議案を含め上程された議
案は全て原案通り可決、決定されました。
　総会後の経営講習会事業の講演会では地元
医療法人雄仁会 加藤病院副院長 加藤雄輔氏

（３５歳）による「ふるさと竹田に生きる～何
歳になっても生き生きと～」と題した講演を
拝聴いたしました。
　早くに痴呆症を患われたご家族と向き合う
ために精神神経医学を学ばれ、これからの痴
呆症予防、治療に心血を注がれている姿勢に
感動し、未来に希望を感じました。
　その後の懇親会では、竹田市のご馳走を頂
きながらお互いの会への思いを語り合い、親
交を深めることができました。

商工会議所敷地内を清掃
　地域振興委員会を中心とした「清掃デー」を９月３０
日（土）早朝６時より実施しました。
　会員２２名に参加頂き、前もって刈っていた草の掻き
出しや周りのつる草の抜き取り作業を行いました。
　１時間で７０ℓのゴミ袋５０袋分の雑草を除去するこ
とができました。
　次回は、清掃場所を変更する予定です。
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青年部

宇佐商工会議所青年部主催 第 14 回青竜旗少年剣道大会 ご報告
　10 月 15 日（日）はちまんの郷宇佐 三和酒類スポーツセンター体育館にて、大分県内外より約 390 名の少年少女剣士が
参加し、熱き闘いを繰り広げました。
　平成 16 年より始めた青竜旗少年剣道大会は回数を増すごとに参加道場は増し、今年は大分県内はじめ、熊本県・福岡県・
山口県より過去最多の 79 チームがエントリーしました。
　大会を運営するにあたり、協賛企業の皆様・関係者の皆様のお陰で成功することができました。ありがとうございました。

三位 森安修道館　三位 苅田清信舘

個　人
優　勝　宇佐剣志会　徳永　太陽
準優勝　大津少年剣道クラブ　下村　仁也

３位 　杵築少年剣道部　宮内　一親
３位 　錬徳館　田邉　啓巳

団体優勝
大内少年剣道クラブ
監督　香川　忠宏
先鋒　水口　翔太　　次鋒　宮川　太良
中堅　竹本　総太朗　副将　香川　優来
大将　竹本　恭志朗

準優勝　大津少年剣道クラブ
監督　森　利洋
先鋒　原田　廉大　次鋒　下川　裕輝
中堅　松﨑　優斗　副将　宮前　寿恭
大将　下村　仁也

― 大分労働局からのお知らせ ―
その募集・採用 年齢にこだわっていませんか？ ― 年齢にかかわりなく、均等な機会を ―

労働者の募集・採用に当たって、 年齢制限を設けることはできません。

○  求人票は年齢不問としながらも、年齢を理由に応募を断ったり、書類選考や面接で年齢を理由に採否を決
定する行為は法の規定に反するものです。

○ 形式的に求人票を年齢不問とすれば良いということではなく、応募者を年齢で判断しないことが必要です。
○  本人の希望と関係なく、一定年齢以上はパートタイムにするなど、応募者の年齢を理由に雇用形態、職種

などの求人条件の変更を行うことはできません。
○ 年齢にとらわれない、人物本位、能力本位の募集・採用をお願いいたします。
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地域づくりシンポジウム

宇佐市地域づくりシンポジウム「清水愼一氏講演会」

　

略　　歴　 長野県小諸市出身 1948 年生まれの団塊の世代。1972 年東京大学法学部

卒業。日本国有鉄道に入社、1987 年 JR 東日本に移行し、取締役営業部長、

取締役仙台支社長を歴任。2004 年 6 月に（株）ジェイティービー常務取

締役に就任。着地型観光をベースにした地域交流ビジネスを打ち出す。

2011 年退任。2008 年から 2016 年まで立教大学観光学部特任教授、兼任

講師。

活動内容　・「観光地域づくりマネージャー」を育成する「清水塾」塾長

　　　　　・日本版 DMO（観光地域づくりプラットフォーム）推進研究会顧問

　　　　　・内閣府「地域活性化伝道師・総務省「地域力創造アドバイザー」

　　　　　・中山間地域フォーラム理事・異業種勉強会「二山会」会長

　　　　　・長野県アドバイザー・福島県奥会津振興センターアドバイザー

　　　　　・全国 13 観光圏協議会アドバイザー・世田谷まちなか観光協議会アドバイザー

記

◆開催日時　　　平成 29 年 12 月 18 日（月）18:30 ～ 21:00

◆開催場所　　　宇佐ホテルリバーサイド

◆内容　　　　　第一部
　　　　　　　　　①宇佐市内で観光・地域づくりに取組む組織・団体での情報交換会
　　　　　　　　　②清水愼一氏（大正大学  地域構想研究所教授）の講演会

　　　　　　　　第二部
　　　　　　　　　交流会

◆主催　　　　　　宇佐商工会議所

◆後援　　　　　　宇佐市観光協会

◆交流会負担金　　　3,000 円

◆参加申込先　　　宇佐商工会議所
　　　　　　　　　　TEL：0978-33-3433　
　　　　　　　　　　FAX：0978-32-4060

◆申込締切日　　　平成 29 年 12 月 8 日（金）

講　師　：　清 水 愼 一　氏  プロフィール


